



Información para los medios
07 de marzo de 2023

¡Comienza la Aventura! Abierto el plazo de inscripción para el puntApunta 2023

El evento puntApunta organizado por BMW Motorrad España, está de celebración, y este año coincidiendo con en el centenario de la marca, celebra su edición número diez.

El 10º aniversario del puntApunta vendrá cargado de importantes novedades entre las que cabe destacar la duración de la ruta con un día más para disfrutar encima de la moto rutas **100% on road**. Además, este año la digitalización llega a las dos ruedas y por primera vez el roadbook será **100% digital**.

El evento está abierto, como todos los años, a todas las marcas de motos cuya cilindrada esté por encima de los 125cc. Dichas motos, tendrán la oportunidad de unir los puntos cardinales de la península ibérica de **OESTE a ESTE** del 9 al 13 de mayo.

La ruta elegida será desde la localidad portuguesa de Sagres hasta Cartagena, pasando por Isla Cristina, Málaga y Almería

El espíritu solidario forma parte de la raíz de este proyecto y por eso, este año a través del proyecto 1.002 gafas se intentarán recoger el máximo posible de gafas usadas, no solo aquí sino en los BMW Motorrad Days, estas gafas las acercaremos durante el puntApunta Espíritu GS a los más necesitados y un equipo de voluntarios ópticos-optometristas, revisaran y graduaran la visión a los más necesitados, intentando de esta manera aportar nuestro grano de arena en mejorar la calidad de vida de personas sin recursos. El proyecto MilyDos gafas ideado por GafaDeportiva y este año en colaboración con KM Solidarity nace con el objetivo de ayudar a lo más necesitados también desde el mundo del motor. Estar al lado de los que más lo necesitan ha sido durante todo el camino recorrido una parte fundamental.

Dunlop, Touratech y Barge & Boats Services, serán nuestros colaboradores en esta edición y estarán siempre disponibles para cualquier eventualidad que pueda surgir.



El próximo 8 de marzo se abrirá la página web con toda la información ampliada y las inscripciones prioritarias durante las primeras 24 horas para todos los participantes de la edición de 2022, el 9 podrán inscribirse el resto de Riders.

<https://www.bmw-motorrad.es/es/experience/puntapunta-X-aniversario.html>

El Grupo BMW

El Grupo BMW, con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta, y también ofrece servicios financieros y de movilidad de primera calidad. La red de producción del Grupo BMW comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la compañía cuenta con una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió cerca de 2,4 millones de turismos y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio 2021 fue de 16.100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron a 111.200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW contaba con una plantilla de 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía estableció el curso para el futuro en una etapa temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean centrales en su dirección estratégica, desde la cadena de suministro a través de la producción hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespaña>